

# JJA岡田支所が「女鳥羽支所」へ

JJAハイランド岡田支所は、本郷支所と統合し、H28年4月をめどに、「女鳥羽支所」として岡田の地に生まれ変わります。

現在の食彩センターの跡地に、地域の景観に配慮した一階建ての支所が誕生。(総床面積1023m<sup>2</sup>)現在の建物の跡地は駐車場となり、駐車スペースが広くなります。また、ガソリンスタンドは廃止し、跡地には、コイン精米所ができるとのことです。

支所長は「統合により機能面での充実を図りたい。何度も組合員の皆さんと協議を重ね、平成25年10月の臨時総代会で承認を得た。新支所は岡田・本郷の中間に建設をどうい意見もあつたが、本郷の組合員の皆さんのが気持ちよく今の岡田支所のある所へ建設することに賛成してくださった。」と話していました。現在の本郷支所は、資産運用、相続などの総合相談センターとして生まれ変わったそうです。

JJAは営農・生活(生活用品や食料品の販売等)・金融・共済(保険等)など様々な事業によって、組合員や地域の方々と結びついていますが、そのほかにも、支所は地域のJJAとして、お祭りへの参加や保育園の子ども達がサツマイモを育てるお手伝いをしたり、小学生の田植えから稲刈りまで、米作りを支援したりしています。社会科の補助教材「作物のできるまでも提供しています。

ことと期待しています。

(取材 石神)

# あかだ

にこにこあいさつ  
なかよしおかだ

どうぞ  
よろしく!

## 新しい園長先生。JA支所長です



気軽に立ち寄って!

JJA岡田新支所長  
山本勝宣さんのお挨拶

昭和59年に今井支所に入所して30年、この間貯金や

農業農政ではTPP交渉や農業改革の問題もあり、情勢を見ながら対応していくかなげなくなっています。岡田は逆に住宅は増えているものの水稲・野菜・果樹とまだまだ農業の盛んな地域で農協を頼りにしていると感じました。

農業農政ではTPP交渉や農業改革の問題もあり、情勢

を見ながら対応していくかなげなくなっています。岡田は逆に住宅は増えているものの水

岡田保育園園長  
林千代子先生

今年度から、岡田保育園園長に就任された、林千代子先生は、お住まいは野溝で、上の二人の息子さんはご結婚され、現在はご主人と末の息子さんと三人暮らしとの事です。

岡田保育園の印象を伺うと、木が多く四季を感じられて、いい環境であると思われたそうです。

また、三村正文先生の碑があり、園長先生が幼児教育で大事にしている事を伺うと、「た

くさんあります、やはり我慢のできる子になつて欲しいですね。いつでも動いている

ように感じられる今の時代で、一步立ち止まって我慢する事を幼児期に身に付けていたんですよ。」と語っています。



やさしい笑顔の園長先生

いたしました。  
また、藤棚の補修や、新しい木のベンチの設置など、岡田は地域の方が保育園を大切にしてくれているのをとても感じるとの事。  
子供たちが、みんな包まれるような優しい笑顔の園長先生でした。

(取材 丸山)

ればなりませんが、農協にの支所を経験しました。前任とつて大切なことは組合員の皆様に頼りにされる支所づくりです。気軽に立ち寄つていただき、また、私も含め職員が地域へ出向き色々な話をさせていただく、そのことが支所を発展させる原動力だと思っています。これからも地域の皆様のお役に立てるよう努めてまいりますので、ご支援、ご協力をお願い申し上げます。



上垣外さんのわら細工の始まりは、お母さんの仕事を見よう見ま似で作った藁ぞうりでした。平成12年頃、市が補助金を出して運営していた農業体験館に退職後誘われ、講師の角間先生に藁細工を教わつっていました。

平成23年に市の補助金が打ち切りになり、体験館で行われていた各教室は、サークルとして活動を継続する事になりました。そこで、藁細工はいました。

藁細工では「ねこつぐら」が人気があります。ねこつぐらは「ねこの小屋」で、実用的な大きさのものを製作するには、藁が1500～1600本必要になります。また、製作日数は1日8時間作業で1週間程度費やすとのこと。大変根気のいる作業である事に感嘆しました。その他「ゴンゾ(藁)

藁だけではなく竹の皮も使っています。竹の皮を使う時は、前日の製作も行つており、材料は藁だけではなく竹の皮も使つてしましました。その他の「ゴンゾ(藁)

藁だけではなく竹の皮も使つてしまつた長靴のようなもの」でできた長靴のよだなも

の製作も行つており、材料は藁だけではなく竹の皮も使つてしまつた長靴のよだなも

高齢のため、上垣外さんが講師を代行しています。手芸クラブの生徒さんは、三郷や筑北など遠方からも来ていま

(取材 高木)

## 人物登場 ねこつぐら名人

東区  
かみがいと  
上垣外 政之さん

● 町内公民館長  
伊山深浦 岡澤倉区  
小松島 大池 中條 太田 丸山 赤羽  
雅仁 正泰 道正 隆康 修二 博貴治 正泰

● 編集委員  
神塩東岡田伊山深浦 岡澤倉区  
上條田近藤丸山赤羽 横北原下川赤羽須澤古屋西村池田 村伊藤 滝澤  
敦子郁子歩誠晃 敏雪健世忠志雅之弘良章昇聰亮 靖靖王晴卓直則

● 図書委員  
松東東東伊岡田松神塩東岡田伊山浦 館長推薦  
岡崎倉区中川山北岡横山胡桃沢立澤小林渡辺留美子秀行 牧男薰秀行  
信子寿子房枝紀子史恵美枝

● 運営委員  
公民館主事 公民館長補佐 専門委員委員長  
専門委員委員長 町内公民館長 学識経験者  
健康づくり推進会議長 健康づくり推進会議長  
児童センター館長 健康づくり推進会議長  
JA女性部支部長 JA女性部支部長  
財産区議長 小学校校長 小学校校長  
JA支所長 保育園園長 保育園園長  
町会連合会長 中学校PTA代表 中学校PTA代表  
小学校PTA代表 小学校PTA代表  
子ども会育成会長 子ども会育成会長  
民生児童委員協議会長 倫理委員会長  
立澤山岸百瀬佐藤林 千代子  
芦田勝宣忠 荘美智子 良美 史子  
佐藤根岸勝宣忠 延公  
勝宣忠

清水哲治 塩原正秀 宇佐美映之  
5名 7名 小林久保弘明 恵愛  
5名 7名 小林久保弘明 恵愛

平成27年度

## 町会長・公民館専門委員の紹介



何かしらもの思いにふける事が多くなってきた昨今、そしの事に熱中(?)し過ぎて人の話が聞こえていない。正しく同じ話を2回しないと通じないんだから、まったく聞こえているのだが、言葉として認識していないのである。

かみさんとの会話が、特にそうである。従つて、「今日は何処へ行くんだ?」「昨日、話したでしょう」「いや、聞いてえなくなつたのかなあ。」と誤魔化しておぐのだが、世の中の旦那様方、こんな光景が身に覚えはありませんか?我が家ではしょっちゅう、

「ご都合難聴」といふ言葉を使つてゐる。女房殿に話は、聞こえないふりをするんだから」となる次第。(本当は、都合に関係はないのだが……)

それにしても、何のもの思いにふけるのかねえ……?それは内緒!!

